
市長への手紙（平成２８年９月分） 

 

「道路の改善について」 

 ゆたか土地区画整理区域内は道路も広く、朝と夕方は特にスピードがでてい

る車やバイク等が多く、子どもたちが横断歩道を渡るときは心配です。 

 そこで、道路などに工夫して、スピードが出せない環境作りをお願いしたい

です。子どもたちが安全で安心して通学、生活できる地域作りをお願いします。 

 

【回答】 

ゆたか土地区画整理事業につきましては、組合事業により区域内の整備、管

理を行っており、道路につきましても、将来、市へ管理引き継ぎが行われるま

での間は、ゆたか土地区画整理組合で管理しています。 

ご意見いただきました車両の速度を抑制する等の措置に関しましても、組合

での対応となりますので、組合に検討するように伝えます。 

また、ゆたか土地区画整理組合では、安心、安全な生活環境作りの一環とし

て、１０月末までに防犯灯を２５灯設置する予定であります。 

今後も組合に対して事業内の整備、管理の適正な指導を行い、事業完了に向

けて協力してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

【担当課：都市整備課】 


